










（個人的分析）
今年は、千田先生（、小川先生）範囲が難しくなり、松田先生範囲が簡単になった印象で

した。千田先生重視で勉強していた人はちょっときつかったかも…？とは言いつつも、どち
らの先生も記述に関しての採点は甘いという話もあるので、白紙で出さずに何か知っている
ことを書けば少しは点数をもらえるかも、といった感じです。
どちらの先生も、出題形式は例年通りでした。正直、1番点数に直結するのは過去問なの

かな、と思います。特に千田先生は過去問から95％出す、とおっしゃっていましたし…。
ただ範囲は広いので、ミクロが終わったままの雰囲気で緩く勉強していると痛い目を見るか
もしれません。マクロ追試は本試よりも細かいところを聞いてくるので、難しくなります…。
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